



L'OFAJ

publié le 04/04/2006 - mis à jour le 07/10/2006

Office franco-allemand pour la Jeunesse, Deutsch-französisches Jugendwerk

La diversité linguistique et culturelle représente un enjeu majeur pour la construction européenne et le développement de nos sociétés. L'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) est l'émanation d'une volonté politique et éducative, partagée de part et d'autre du Rhin depuis près de quatre décennies, de promouvoir, à travers des rencontres de jeunes Européens, les valeurs communes de démocratie, tolérance et compréhension mutuelle.

Les programmes proposés par l'OFAJ s'adressent à l'ensemble de la communauté éducative d'un établissement scolaire :

- ▶ programmes ouverts aux élèves non-germanistes : rencontres thématiques et activités franco-allemandes / européennes (sport et plein air, culture, société),
- ▶ chantiers internationaux, cours de langue allemande pour débutants...
- ▶ programmes pour élèves germanistes : échanges scolaires et séjours linguistiques, bourses Voltaire de trois mois à un an dans le cadre d'échanges scolaires individuels, séjours en famille, formation professionnelle et stages en entreprises...
- ▶ programmes pour enseignants et adultes : échanges poste par poste pour maîtres du premier degré et professeurs d'allemand, formation et cours de langue intensifs binationaux pour enseignants d'établissements d'enseignements professionnels, formations internet, animation de centres de vacances et de loisirs...

Consulter le site de l'OFAJ : <http://www.dfjw.org> ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.